

## **Une nouvelle liste de confinement**

*« Au reste, frères, toutes les choses qui sont vraies (...) vénérables (...) justes (...) pures (...) aimables (...) de bonne renommée, — s'il y a quelque vertu et quelque louange, — que ces choses occupent vos pensées » (Philippiens 4:8).*

Hier soir, Boris Johnston, notre Premier ministre, a annoncé un nouveau confinement pour protéger le pays des effets croissants du covid-19. Le confinement nous limite à bien des égards. Nous ne pouvons pas vivre normalement, et ce qui est particulièrement pénible, c'est de ne pas pouvoir se mêler librement à sa famille et à ses amis. Il semble que la liste des choses que nous ne pouvons pas faire se soit allongée au cours des dernières semaines, et nous nous retrouvons dans la même situation qu'au début des restrictions. Mais ce n'est peut-être pas le cas !

June me dit toujours d'écrire des listes. Je lui réponds que je garde mes listes dans ma tête. Elle n'est pas du tout convaincue que ma tête soit le meilleur endroit pour les listes et elle a rassemblé un grand nombre de preuves pour étayer ses dires. J'ai donc pensé essayer sa nouvelle approche ce matin et utiliser la liste de Paul dans Philippiens 4 comme point de départ.

1. « Vraie ». Il est manifestement vrai que les mois qui viennent de s'écouler n'ont pas affaibli la foi des chrétiens que je connais. Au contraire, ils ont tourné leurs yeux vers Jésus et ont trouvé des moyens de surmonter les restrictions pour s'encourager mutuellement sur le chemin de la foi et tendre la main aux autres. La multiplication des réunions Zoom pour l'évangélisation, le ministère, l'encouragement missionnaire et la communion fraternelle n'en est qu'un exemple (1 Corinthiens 15:58).

2. « Vénérable », renvoie à ce qui est l'objet d'un sentiment, d'un culte religieux rempli de respect. Notre vénération vient du fait que nous sommes devenus le « peuple acquis » de Dieu (1 Pierre 2:9), et elle s'exprime par la grâce de Dieu en nous.

3. « Juste », décrit le fait de faire ce qui est bien aux yeux de Dieu et pour le bénéfice d'autrui. Il est associé à la foi, « le juste vivra de foi » (Hébreux 10:38). Le covid-19 les restrictions qu'il entraîne n'ont pas le dernier mot sur notre existence ; notre vie est en Christ. Nous avons la sécurité éternelle et nous sommes capables de marcher par la foi, en faisant confiance à notre Sauveur et en vivant la vie abondante qu'Il nous a donnée dans des circonstances défavorables.

4. « Pure ». Nous devons aimer et rechercher la justice, la foi, l'amour et la

paix avec ceux qui invoquent le Seigneur d'un cœur pur (1 Timothée 1:5 ; 2 Timothée 2:22). Au cours des derniers mois, nous avons invoqué le nom du Seigneur et obtenu des réponses remarquables à nos prières. Ces réponses devraient nous encourager à prier de manière plus urgente et plus confiante.

5. « Aimable ». Le confinement nous a appris à rechercher ce qui est aimable chez les autres. Il ne s'agit pas de trouver des fautes mais de la foi, de ne pas s'éloigner mais de s'embrasser, et de « nous exciter à l'amour et aux bonnes œuvres » (Hébreux 10:24).

6. « De bonne renommée ». La base de tout ce qui est bon dans nos vies est le « grande sujet de joie » du Sauveur (Luc 2:10). Que l'Évangile et ses bénédictions soient toujours dans nos cœurs et nous donnent la force de chercher à amener les autres au Sauveur et à partager la bonne nouvelle. « ...et le Dieu de paix sera avec vous ». (Philippiens 4:9).

**Gordon D Kell**